

Mitteilung an den Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 10.05.2022

An die Geschäftsführung des StEA / 600.11

Das Amt für Verkehr teilt zur Thematik „Einbindung Lastenräder“ mit:

Zur Einbindung von Lastenrädern in das Mobilitätsangebot der Stadt Bielefeld, werden im Amt für Verkehr derzeit folgende Projekte durchgeführt:

Im Projekt City-Logistik wird die Einrichtung von Mikrodepots in der Innenstadt geplant. Hierzu wird derzeit das Interesse für einen zentral gelegenen, möglichen Container-Standort bei den Kurier-, Express- und Paketdienstleistern abgefragt.

Das Amt für Verkehr unterstützt zudem ein erstes Pilotprojekt auf Initiative eines Privatunternehmens, die Innenstadt testweise mit einem Lastenrad zu beliefern.

Zusätzlich werden vom Amt für Verkehr in Kooperation mit der Altstadt-Kaufmannschaft drei Lastenräder zur Ausleihe zur Verfügung gestellt. Diese verbleiben für einige Wochen bei den jeweiligen Nutzern, um das Rad für unterschiedliche Zwecke einzusetzen. Das Projekt soll im Juni starten.

Für beide Projekte wird zunächst befristet bis Ende 2022 das Befahren der Fußgängerzone mit Auflagen auch außerhalb der Lieferzeiten ermöglicht. Die Erfahrungen werden entsprechend evaluiert und ausgewertet.

Die Stadt Bielefeld hat sich außerdem dem TINK Netzwerk (Transportrad Initiative Nachhaltiger Kommunen) angeschlossen. Von dort erhalten die Mitgliedskommunen Unterstützung bei der Integration von Lastenrädern in das kommunale Mobilitätsangebot.

Die Bezirksvertretung Mitte hat Sitzung am 05.05.2022 eine gleichlautende Mitteilung erhalten.

i.A.

Lewald